
11月1日，江苏省首批
93个省级非遗推荐项目和

32个首批传承人推荐名单，
正式对社会公开并公示 20
天。如今，公示即将结束，江
苏省文化厅有关负责人昨天
提醒市民和相关专家：对这
些“绝活”和“高人”有啥看
法赶紧提。本月末，所有“声

音” 都将进行一次大汇总，
并召开相关会议，针对各种
意见进行讨论，并开始下一
轮的筛选。
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“公示这么多天来，我

们接到了各种各样的反馈电
话，有的还是针对某些绝活
的，既有项目没选上表示可
惜的，也有大赞某些项目评
得及时，再不关注就真要没
了；还有对一些项目表示质
疑的……”据了解，争议较

多的非遗推荐项目，主要集
中在一些食品上。
“南京板鸭、盐水鸭制

作技艺，三凤桥酱排骨烹制
技艺，放在非遗里面，不是给
它们做活广告吗？！”南京大
学一位研究民俗的专家说，

南京板鸭、盐水鸭，这些企业
运转得还不错，还没有到需
要“拯救”的地步，如果名额
有限还不如保护那些更需要
保护的项目呢！“在首批国
家级非遗中，就有酒被纳入
非遗名单；‘非遗’的头衔，

被这家酒业看成了大好的宣
传招牌，我走在大街上看到，
凡是有那个酒销售的店，就

会看到‘国家非遗’几个大
字，这对于非遗保护很不利。”
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对于南京老地名的落

选，不少市民和专家纷纷表
示惋惜。“要把老地名上升
到历史文化遗产的高度来对
待。”南京大学历史系教授
胡阿祥说，南京地名长干里，
有 2000多年历史了，是南
京最早的繁华地，现在虽是

“名存实亡”，但就是这些虚
幻的名称强调了南京古都的
意味。

昨天记者从省民政厅获
悉，“中国地名文化遗产保
护工程”已启动，并专门成
立“地名文化遗产评审委员

会”，“地名”作为民族文化
遗产将受到保护而不容随意
变更。最受人关注的国家
《地名管理条例（草案）》也
正在积极制定中。
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记者了解到，本月末，江

苏省文化厅将联合发展改革
委、教育厅、民政厅、财政厅、
宗教局、文物局等9个部门组
成联席会议，对93个绝活和
32位高人，结合市民们的意见
进行再次审核；形成统一意见
后，报江苏省政府批准公布。如

果市民们对公示的项目和传承
人有异议，可以拨打电话：
025-84699893、84699815；
或 者 发 邮 件 到 ：jsw
ht84699893@yahoo.com.cn。
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93个“绝活”32位“高人”公示快结束
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事业单位，工作稳定

福利好，吸引力确实很大。
招聘会开场才半小时，江
苏睢宁经济开发区所在的
招聘摊位上就挤满了咨询
情况的人。该开发区招聘
规划、建设、经济贸易、财
务工作人员共 5名，要求

是本科及以上相关专业，
贸易工作人员要求英语 6
级。另注：一旦录用，有全
额拨款事业单位编制，有
养老、医疗、住房公积金等
福利待遇。

曾在几家大型房地产

公司做过规划工程师，如
今已有 5年工作经验的老

于暗自掂量了一下自己，
颇有把握地挤过人群，递
上了自己的简历。但现场
面试时，该开发区的两名
招聘主管翻了几页后，就
把简历退还给老于，并摇
摇头表示不符合条件。但

是却留下了其中 4个应届
大学毕业生的应聘者材
料，并与他们约好，本月底
登录开发区网站查询笔试
时间。
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“现在就业形势比较

严峻，而小城市待遇好、机
会多，不妨换个天地去
闯。”南京林业大学毕业
生小肖说，现在大学生一
毕业也就千把块钱，还不
如到苏北的事业单位工

作，不仅稳定，而且发展空
间也很大。

“我们虽然缺专业技
术人才，但是并不想要那
种‘跳跳族’，我们需要的
是能扎根下来的人，对没
有经验就像一张白纸一样
的大学生，我们愿意花时

间慢慢培养，前提是他们
愿意到我们这里来工作。”
睢宁经济开发区办公室袁
玮主任告诉记者，他们开
发区于今年 4月份才被批
为省级经济开发区，园区
内有轻纺、化工、电子、五

金机械及相关的企业 200
余家，所以开发区管委会
急需招一批人才，他们便
跑到省会南京，这里高校
多，大学生多，希望能把大
学生带回去。
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“每年考出去的大学

生不少，约有五六千人吧，
但是愿意回来的却屈指可
数，大概不到 10%。”昨
天，睢宁人事局人才中心
庄科长说，小城市对毕业
生求贤若渴 ，常常重点培
养，只要肯干，三五年后大

多能担任重要部门的领导
职务，而且还提供如安家
费、硕士毕业生可单位自
选等优惠政策。“目前我们
县缺人才啊，如教育和卫
生行业，缺各学科教师约
500人左右，缺临床高级

医师、高级护理员等岗位
等。” ;<=> BCD
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不仅中国人盼望小康，国
际上“小康”也是个热门话

题，只不过“叫法”不同罢了。
昨天，联合国开发计划署“支
持中国全面建设小康社会”
项目省级“MDG与小康指标
体系”研讨会在南京召开。所
谓“MDG”，是指联合国千年
首脑会议通过的八项千年发

展目标及监测体系，也可以说
是“国际化的小康目标”。本
次研讨会吸引了联合国、国家
发改委、中国国际经济技术交
流中心以及国内兄弟省市的
官员、专家前来参加。
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联合国的千年发展目标

主要包括人的基本权利、人
的发展权利、基本公共服务
等8个方面。江苏省“十五”
期间已经基本达到目标要
求，2005年，江苏城镇居民人
均每日消费性支出 2.95美
元，农村居民人均每日生活

消费支出 1.22美元，人均预
期受教育年限11年，每千人
拥有病床数2.6张，城市污水

处理率78%等等。“十一五”
规划提出的发展目标与千年

目标相比，又有了较大提高。
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2003年，江苏在全国率

先出台了全面小康建设的省
定 4大类 18项 25条指标。
指标选取充分体现了以人为
本、全面发展的指导思想，江苏
省发改委副主任齐乃昌说：
“对照这个体系，我们缺什么
补什么。”

在昨天的研讨会上，江苏
的全面小康建设及指标体系
也受到专家与官员们的高度
评价。国家信息中心经济预测
部副研究员伞锋接受快报记
者采访时表示，江苏已经确立
了 2010年总体上实现全面

小康、2020年实现现代化的
目标，像江苏这类的发达地区
能够率先完成全面小康建设，
对于全国小康社会的发展能
起到积极的示范作用。
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然而，怎样才能使小康指

标体系真正得到老百姓认可
呢？“首先不要追求数量的比

较，要强调质的提高。”伞锋
认为，现有的指标体系中，也
存在一些共性的问题：反映经
济发展和居民生活质量的指
标较多，反映民主法制、公众
参与等的指标较少；反映成绩
方面的指标多，揭示问题和矛

盾的指标少。“小康指标要不
怕揭短，要更加体现以人为
本、发展成果由人民共享的思
想。”例如，国家信息中心正
在制定并完善的这套指标即
增加了反映政府财政对教育、
卫生投入，反映城乡收入、地

区经济发展差距的指标，与中
低收入群体生活密切相关的
结构性指标。

另外，建立小康指标的一
个主要目的就是约束和考核
政府的宏观管理能力，因此，
“必要的措施性指标（如政府

资金投入）是必要的，这也是
提高政府公共服务水平的体
现。”
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专家提出，小康指标要不怕揭短，更加体现“以人为本”
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苏北事业单位来宁招人：留人不如留心

记者昨日获悉，江苏
省人事厅将组织全省各地

人事部门和部分重点用人
单位，于 11月 23日至 12
月底分别赴北大、清华和
东北、西北、华中等地招聘

江苏籍优秀高校毕业生回
苏就业，继续推动大学生

志愿服务行动，同时推荐
江苏省高校毕业生到西
部、东北和边远地区就业。
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;�劣质、报废的液化气钢

瓶如同“定时炸弹”，为堵
住“黑瓶”重新流入市场的
通道，昨日，南京市燃气管
理处组织了公开销毁报废钢
瓶活动。

据介绍，今年 1至 10
月，市燃气管理处共组织联

合执法23次，打击取缔黑气
点301个，查获用于违法经
营的液化气钢瓶1608只，经
过逐个判定，第一批鉴定的
报废钢瓶就有552只，再一
次有力地证明了“黑气”点
以次充好、使用超期报废钢

瓶等违法行为的严重性。
昨日上午，在位于南京

西岗的蓝天液化气有限公
司储灌场内，348只已先期
处理的液化气钢瓶，整齐
地码放在专用的罚没物品
仓库内，余下的 204只报

废钢瓶，将由南京南炼华
雄液化气有限公司钢瓶检

测站逐一销毁，在位于南
京炼油厂厂区的钢瓶检测
站内，报废钢瓶经过倒残、
瓶阀拆卸、吹扫后，最终被
切割成两半，公开销毁这
批报废钢瓶。

据了解，杜绝超期未检

和报废钢瓶在市场上流通，
是关系到千家万户的大事。
下一步市燃气管理处除继续
加大对黑气点的打击力度，
坚决收缴这些危及百姓安全
的“定时炸弹”外，还将督促
各燃气企业严格执行质量技

术监督部门关于钢瓶回收的
有关政策，并按照报废流程
进行销毁，最大限度地保证
液化气使用的安全。此外，对
罚没的 600多只合格钢瓶，
下周也将刊登公告，首次由
拍卖公司组织拍卖。

南京昨天公开销毁552只报废钢瓶
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另悉，南京正在酝酿“分段刷卡”
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;H记者昨天从相关部门获

悉，南京市民手中的公交 IC
卡，有望5年内刷遍南京都
市圈，今后目标是刷遍长三
角地区。

据了解，不久前长三角
城市市长在南通开会，确定
由上海牵头，逐步解决公交

IC卡在长三角地区的互联
互通问题。而南京都市圈的
9个城市也开会确定，公交

IC卡系统标准全部采取南
京的标准，为南京都市圈互
通创造条件。如扬州一开通
IC卡就能与南京互刷互通，
淮安预计明年一季度开通，
选的也是南京模式公交卡，
马鞍山目前技术上与南京已

经没有瓶颈，妨碍一卡通的
只是体制问题，芜湖已在使
用IC卡，采用的也是南京标
准，滁州、泰州、巢湖等也均

表示会选择南京IC卡标准，
只有镇江由于投用较早，今

后需要改造系统按照设想，5
年内公交 IC卡刷遍南京都
市圈。先在南京、上海、杭州
三个都市圈内实现 “小三
通”，再逐步实现长三角城
市的“大三通”。

记者从南京公用 IC卡

公司获悉，从明年起公交 IC
卡的重点是市场开拓，向加
油、洗车、停车等方向延伸，

加大出租车刷卡比例，同
时 IC卡也将进入生活便
利消费领域，如买水、买报
纸。有关人士表示，将研究
解决公交车分段刷卡计价
的问题。除此之外，IC卡还
将发展以信用机制为保证

的 VIP客户，可以透支刷
卡、及时转值等功能，类似信
用卡的形式，满足不同用户
的需求。


